

# Newsletter September 23



Liebe Freund\*innen von Voices for Africa!



## Wasser ist Leben - Imbongi-Konzerte im Herbst

- Auf der Seebühne im Luisenpark am 7.10. um 15 Uhr
- In der Chapel Heidelberg-Süd am 22.10. und 5.11. um 17 Uhr

In der Chapel wird eine CD aufgenommen - das könnt Ihr live miterleben.

## Wasser ist Leben - Voices for Africa Kalender für 2024

Voices-for-Africa und der Chor Imbongi widmet sich in diesem und im nächsten Jahr der Klimakrise. Speziell wird sie spürbar beim Thema Wasser. Zuviel Wasser zerstört ganze Regionen, zu wenig Wasser bringt Missernten, Hunger und Krankheiten. Die ganze Welt spürt den Klimawandel, Afrika ist besonders betroffen. Die Folge: Armut und Fluchtbewegungen. In unserem Kalender seht ihr, wie sparsam die Menschen in eSitjeni mit dem Wasser umgehen, auch wenn es jetzt riesige Regenwassercontainer und zwei neue Brunnen gibt, durch die Spende vom Chor Querbeat aus Heppenheim.

Die Menschen im Dorf und die Tiere in den Schutzreservaten des Landes, die freuen sich über Regen. Aber er sollte genau richtig fallen, nicht zu viel und nicht zu wenig.



Dies sind Fotos aus dem Kalender. Zu kaufen für 15 Euro bei den Konzerten in der Chapel oder: zu bestellen bei [info@imbongi.de](mailto:info@imbongi.de), ihr bekommt eine Rechnung mit Portokosten.



## Dank für großzügigen Dauer- und für überraschende Extra-Spenden

Allen Pat\*innen und Spendern danken wir. Ihr seid die zuverlässige Basis für die Bildung von den 350 Waisen im Dorf. Nun, wo wir auch an die 50 junge Menschen in Ausbildungsberufen, Colleges und Unis fördern, benötigen wir leider viel mehr Geld.

„Geburtstage für Afrika“ Wir freuen uns über die großzügigen neun Geburtstagskinder, die einfach auf Geschenke verzichten und stattdessen ihre Gäste gebeten haben, für Voices zu spenden. An die 12 000 Euro flossen auf das Konto, genauso wie die 4000 Euro, die

# Newsletter September 23

anlässlich der Beerdigung von Klaus gespendet wurde. Dazu gab es noch viele kleiner Aktionen, Menschen die einfach eine Kasse aufgestellt haben beim Waldwandern, bei Radtouren u.ä.

## „Radeln für Afrika“



Und wirklich wieder großartig war die Radeln-für-Africa-Gruppe. Auch in diesem Jahr unterwegs für die Kids in eSitjeni: 4750 Euro!!! rollten in die Kasse von VfA.

## „Flohmarkt für Afrika“



Die Landhausschule in Heidelberg war wieder aktiv und hat mit Kaffee und Kuchen-Verkauf eine Menge Geld gesammelt für die Kinder in eSitjeni: über 600 €.

## „Singen für Afrika“



Der Chor Imbongi hat wieder gesungen, in der Bundesgartenschau auf der Hauptbühne mit Jutta Glaser und Tebo Tsoetsi und danach wurde beim Publikum gesammelt.

Wir hoffen, dass es immer so weiter geht! Das wäre wunderbar. Das hilft enorm bei der Finanzierung der Berufsausbildung. Zwei weitere Geburtstags-Gaben sind bereits angekündigt.

DANKE an alle großen und kleinen Spenden.

Liebe Grüße

von Annette Lennartz

und dem gesamten Voices for Africa Team